

été excepté de la vente, ni la chapelle, ni le camail du grand Pontife Paul V, ni les bustes de son père et du cardinal Scipion, ni les fameux services en sèvres, en bronze ciselé et doré, et en vermeil, donnés par Napoléon 1<sup>er</sup> à sa sœur la princesso Pauline.

La vente avait lieu dans l'immense salle de la bibliothèque sur les murs de laquelle sont suspendus les portraits de tous les personnages illustres de cette famille historique, qui semblaient assister à l'effondrement de leur maison et à la dispersion de ces richesses qu'ils avaient accumulées avec tant de soin. La vente a produit un peu plus de treize cent mille francs, et le fameux service en vermeil a été acheté pour cent trente-trois mille francs par un sénateur italien, le prince de Baucina, de Palerme. Le splendide festons et de guirlandes de fleurs, n'ayant pas trouvé d'acquéreur en bloc, a été vendu en détail et a atteint une quinzaine de mille francs. Il en valait le triple.—La S. C. des Rites, déjà saisi de la cause de la béatification de Jcanne d'Arc, a chargé le promoteur de la foi, Mgr Caprara, de formuler les objections, afin que l'avocat défenseur puisse y répondre et que, sur la base de la lumière qui en jaillira, les Eminentissimes Pères de la Congrégation décident, s'il y a lieu et comme on l'espère, l'introduction canonique de la cause en Cour de Rome. L'avocat défenseur, chargé de répondre aux objections que doit formuler d'office le promoteur de la foi, est M. l'avocat Minetti; il sera aidé, pour l'accomplissement de son mandat, par le célèbre jurisconsulte, M. Alibrandi.

*France.*—Mgr Puginier, évêque d'Hanoï, est décédé à l'âge de 57 ans. Il avait quitté la France pour évangéliser le Tonkin, en 1853.—Les collectes de 1890 pour la Propagation de la Foi ont été de 1,338,891.57 piastres. Dans ce total la France est comprise pour près des deux tiers.—Dans Paris seulement, 22,000 enfants ne connaissent, en fait d'école, que l'école buissonnière.

*Angleterre.*—Le nouvel archevêque de Westminster, Mgr Vaughan, qui vient de prendre possession de son siège, est l'aîné de cinq frères dont l'un est marié et tous les autres sont prêtres: Jérôme est Bénédictin, Bernard est Jésuite, Kenelm et Jean ont fondé la Société de l'Expiation. L'archevêque est propriétaire de deux journaux, le *Tablet* et le *Dublin Review*. De plus, Mgr Vaughan parle le français à la perfection.